
  

 

 
ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

21７3 回例会 

      2024 年７月 22 日 (月) 第 3 回       

● 司  会 SAA  山内 佳紀 君 

● 点  鐘 会 長  近藤 和彦 君 

● 斉  唱  ロータリーソング「それでこそロータリー」 

       「浜辺の歌」  

● 例会行事  地区大会 PR 訪問 春日井 RC 

        会員卓話     國田 武二郎 君 

● ゲ ス ト  2024-25 地区大会副幹事  

大原 泰昭 様  

  2024-25 地区大会実行委員 

                  速水 敬志 様 

 

         会 長 挨 拶                
名古屋空港ロータリークラブ 会長 近藤 和彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。                 

本日も例会にご出席いただきありがとうございます。本日

は 2024-25 地区大会ＰＲに、ホストクラブの春日井ロ

ータリークラブさんより大原泰昭地区大会幹事、速水敬志

地区大会実行委員の２名がいらっしゃっています。後ほど

しっかりＰＲしていただけると思います。お二方にはよろ

しくお願いいたします。               

さて、本日は７月 12 日にありました 2760 地区クラブ

活性化セミナーと１５日にありました 2760 地区インタ

ーアクトクラブ年次大会についてお話ししたいと思いま

す。                        

始めに、地区のクラブ活性化セミナーには、稲吉副会長、

入谷地区補助金委員、私の３名で行ってまいりました。 

前半部分はロータリー財団・会員増強・公共イメージ向上

の各地区委員長さんから「ロータリーの行動計画 ４つの

優先事項」に沿った形でお話がありました。３名の委員長

さんそれぞれのお立場からではありますが、補助金を活用

してクラブの活動を充実させ、それを積極的に発信するこ

とで会員獲得につなげるなど、関連させることでクラブを

より活性化できるのではないかとのお話しだったと思いま

す。後半は各部屋８クラブ程度に別れてグループデスカッ

ションとなりました。各クラブの現状の報告、活性化への

取り組みや工夫といったものが話し合われ、各クラブのカ

ラーが垣間見えたように思いました。         

翌週月曜日１５日の海の日にアイプラザ豊橋にて行われ

た、インターアクト年次大会には北園青少年奉仕副委員

長、片山青少年奉仕委員、真城幹事、私の４名で行ってま

いりました。                    

開会式前にオープニングとして桜丘高校和太鼓部「桜花太

鼓」による勇壮な演奏が披露され、大会を盛り上げるとと

もに見ている私たちも元気をもらいました。当日は２７６

０地区内１８のインターアクトクラブが１年間の活動報告

を午前午後に渡り順に報告され、各クラブそれぞれに工夫

を凝らしていて個性的な報告も多々ありました。中にはエ

ンターテイメント性も強く意識された報告も有り、客席で

見ているインターアクターやロータリアンとの一体感を上

手く作り上げていて、施設などを訪問した活動が活かされ

ているのかと感じました。               

当クラブが提唱している中部大学春日丘高等学校インター

アクトクラブは総勢９４名、２７６０地区のインターアク

ターが約５００名ですからその約 20％を占める一大クラ

ブで、勿論マナーを守ってのうえですが、客席から出番の

為に移動する様子は、それだけで結構な迫力でした。具体

的な活動報告については、次々回８月５日の例会で卓話と

して報告されますのでそちらを楽しみにしていただければ

と思います。                    

私からは海外派遣研修団団結式の様子を少しだけお話しし

たいと思います。 



御存知の方も多いかと思いますが、約３０名のインターア

クターが１週間、ホストファミリーや地域の人々とのふれ

あいや、海外の場所や文化に触れることでその見聞を広

め、自身の成長にもつなげようとオーストラリアへ出かけ

ていきます。その団結式では、地区青少年奉仕委員長から

のご挨拶なども有るのですが、インターアクターが６名程

度のグループに分かれて、それぞれの班が今回の派遣にお

けるテーマを発表されました。発表の形式は決められた形

の中の様ではありましたが、おそらくではありますが、自

然にそれぞれにメインとするテーマが異なり、工夫の跡が

感じられて自分たちが取り組むべきことに真摯に向き合っ

ているように感じました。                    

大会全体を通して、子供と若者の間の彼・彼女達が物事に

真摯に向き合い一生懸命取り組む姿を見て、青少年の健全

な育成の大切さと、少し大げさかもしれませんが、この国

はまだ大丈夫じゃないのだろうか？と思いながら帰路につ

きました。                     

梅雨明けの声も聞こえて本格的な夏が始まります。今年も

暑くなるそうですので皆様体調を崩されませんようにご祈

念して、本日の会長挨拶とさせていただきます。    

ご清聴ありがとうございました。 

 

        委 員 会 報 告            
● 出席報告（ 大河 裕之 君 ） 

 

● ニコニコボックス報告（ 中島 俊朗 君 ） 

地区大会へのご参加よろしくお願い申し上げます。 

2024-25 地区大会副幹事 大原 泰昭 様

  2024-25 地区大会実行委 速水 敬志 様 

 

大原地区大会副幹事、速水地区大会実行委員、ようこそ。 

國田先生、卓話よろしくお願いします。 近藤 和彦 君 

 

春日井 RC 大原副幹事、速水実行委員、ようこそお越し

いただきました。國田先生、卓話楽しみにしています。 

                   真城 壮司 君 

 

國田君、卓話楽しみにしています。   稲熊 正徳 君 

 

春日井 RC の皆さん、地区大会 PR 訪問にようこそ。     

入谷 宏典 君 

武二郎先生の卓話、宜しくお願い致します。          

                   菅沼 智大 君 

 

上着忘れてゴメンなさい！！      武田 英昭 君 

 

國田武二郎君、卓話でのアピール御苦労さまです。 

   中島 俊朗 君 

 

今日も元気で！ 

 
 

 
 

ご協力ありがとうございました。 

 

ご来訪 
   

春日井ロータリークラブ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
2024-25 地区大会副幹事 大原 泰昭 様 

2024-25 地区大会実行委 速水 敬志 様 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

会員数 48 出席率 92.68 ％
出席義務者 27 出席義務者 3
出席免除者 11 出席免除者 7
出席合計 38 欠席合計 10

本日の例会

出
席
者

欠
席
者

阿萬　裕子 君 伊東　由之　君 稲吉　將秀 君
井上　辰男 君 今村佳保里 君 内海　辰巳 君
大河　裕之 君 大野　和宏 君 片山　映理子君
金井　和治 君 川口　直也 君 北園　守生 君
國田武二郎 君 暮沼勇二郎 君 Ｐriyantha 君
杉本　敦永 君 鈴木　恵一 君 高山　光雄 君
田邊　雅彦 君 照井　通夫 君 早川　正倫 君
前田　幹太 君 松井　ゆか 君 三好　潤 君
安江　寛二 君 安川　正勝 君 山内　佳紀 君
山北　秀和 君

本日の協力 35 名 49,000    円
本年度の協力累計 139,000  円



会員卓話 
担当：会員増強委員会 

『被災地ロータリーの現状と展望』 

國田 武二郎 君 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 



大阪・関西万博について 
 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 
 

幹事 真城 壮司 君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

      
 

     
 

      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


